

## „Die Winterreise“ mit Nuber und Schramm

Am 28. Januar um 19.00 Uhr singt Haggie Schramm (Bass) mit Michael Nuber (Klavier) Franz Schuberts beliebten Liedzyklus „Die Winterreise“ im Kulturzentrum Prediger, Schwäbisch Gmünd. Dieser Liederabend ist das erste Resultat der Zusammenarbeit der beiden Gmünder Künstler. Für die Zukunft sind weitere Konzerte geplant. Schramm und Nuber hoffen, dass Ihre Liebe zur europäischen Kunstlied-Tradition Resonanz beim Publikum findet.

Neben der Begeisterung für das Kunstlied-Repertoire von Schubert über Schumann, Brahms und Strauss, Ravel, Debussy bis hin zu zeitgenössischen Werken von Rihm, Fortner oder Straßfogel, teilen Nuber und Schramm eine ungebremsste Begeisterung für das Wandern und das Reisen. Der in Stuttgart geborene und in Gmünd an-



Michael Nuber (links) und Haggie Schramm sind am Sonntag, 28. Januar, im Prediger mit Schuberts „Winterreise“ zu hören.

sässige Klaviervirtuose Michael Nuber konzertiert seit vielen Jahren in der Region und im europäischen Raum. Haggie Schramm ist seit zwei Jahren in Gmünd zu Hause. Nach einer längeren, familiär bedingten Abstinenz von Bühne und Konzertpodium ist dieser Liederabend sein erster Gruß an die klassikinteressierten Kenner und Ge-

niesser seiner neuen Wahlheimat. Schramm studierte Operngesang in München und Berlin, nahm teil an Meisterkursen u.a. bei Kammer Sänger Josef Greindl und George Fortune. Nuber und Schramm hoffen, mit ihrem neuen Angebot nicht nur eingefleischten Klassik-Hörern eine Bereicherung bieten zu können,

sondern auch jüngere und mit diesem Genre noch nicht vertraute Zuschauerkreise anzusprechen. Karten gibt es an der Abendkasse oder im Vorverkauf bei Haggie Schramm (07171 / 981083). Weitere Informationen und Klangbeispiele aus einer öffentlichen Probe gibt es auf [www.haggie.de/wr](http://www.haggie.de/wr).